



**Contra Dance**  
**Leckerbissen mit Live Musik im Herbst 2012**  
**A Special Treat with Live Music in the Fall of 2012**  
**Traudel Walz, Contra Hoppers Hohenlohe**

**More and More Dancers get the taste for it**

In mid-October 2012, as a delicious appetizer so to speak, a contra dance open house took place in Oehringen. For the second time already Katja Hunn, Zurich, with her Band "Over the Isles" came to the Country Hoppers Hohenlohe. Insiders know the Swiss already from contra conventions over the past years. The varied and exciting repertory of Philipp Hunn and his musicians is very finely tuned – specially for the accompaniment of contra dance. Katja Hunn is very skilled in building up beginners with easy tidbits in order to offer them the gourmet program in very short order. The afternoon dance in the beautiful ambience of an old church was a special pleasure for experienced contra dancers as well as for the new tasters.

The main course was served two weeks later in Berlin. Manuela and Hans Krakau with their efficient assistants from the A.T.C.S. hosted this year the 11<sup>th</sup> contra convention. From the stage the prompters Carol David-Blackman, Al Green and Hans Krakau aroused the enthusiasm and spoiled the visitors with their special recipes. In any case the live band "Reel of Three" from Denmark was a special treat – in short the cherry on the cake. From 10:00 in the morning till 10:00 o'clock at night the three musicians fascinated the almost one hundred tireless dancers. They would have danced all night. In free translation of the motto: "I would have danced this night...". A super supporting program as is only feasible in Berlin topped it all off.

**Immer mehr Tänzer kommen auf den Geschmack!**

Mitte Oktober 2012 fand sozusagen als köstliche Vorspeise ein Contra Dance Open House in Öhringen statt. Katja Hunn aus Zürich kam schon zum zweiten Mal mit ihrer Band „Over the Isles“ zu den Contra Hoppers nach Hohenlohe. Insider kennen die Schweizer von Contra Conventions in den vergangenen Jahren. Das vielfältige und mitreißende Repertoire von Philipp Hunn und seinen Musikern ist besonders fein ausgefeilt - ganz speziell für die Contra Dance Musikbegleitung. Katja Hunn hat ein geschicktes Händchen, Anfänger mit leichten Appetithäppchen aufzubauen, um ihnen nach kurzer Zeit das Feinschmeckerprogramm anzubieten. Der Tanznachmittag im wunderschönen Ambiente einer alten Kirche war ein einziger Genuss für die erfahrenen Contra - TänzerInnen wie auch für viele neue Schnuppergäste.

Das Hauptmenu wurde zwei Wochen später in Berlin serviert. Manuela und Hans Krakau mit ihren tüchtigen Assistenten vom A.T.C.S. waren in diesem Jahr die Gastgeber der 11. Contra Convention. Die Prompter Carol David-Blackman, Al Green und Hans Krakau begeisterten und verwöhnten die Besucher von der Bühne aus mit ihren Spezialrezepten. Die Live Band aus Dänemark „Reel of Three“ aber war auf jeden Fall ein köstlicher Leckerbissen – kurzum das Sahnehäubchen! Die drei Musiker faszinierten von 10 Uhr morgens bis 10 Uhr am Abend die fast hundert unersättlichen TänzerInnen. Die hätten am liebsten die ganze Nacht durchgetanzt, frei nach dem vorgegebenen Motto: „Ich hätt' getanzt heut Nacht...“ Ein tolles Rahmenprogramm, wie man es seinen Gästen nur in Berlin anbieten kann, setzte das Tüpfelchen aufs „i“.

**Fortsetzung / continuation Seite / page 57**

---

Fortsetzung von Seite 51 / continuation of page 51

A fine desert was finally served two weeks later in Landau. The band "Mountain Dew", under the direction of Michael Braithwaite and Andreas Hennecke, accompanied square dance and contra dance for the first time. Be warned, the contra virus is contagious! Of the "Swinging Landavians" some members including the caller are already infected. Certainly they will offer more contra evets, for instance the 2014 contra convention.

Transl.: Ursula Kreis

Mit einem feinen Dessert wurden die Besucher dann nach weiteren zwei Wochen in Landau bedient. Die Band „Mountain Dew“ spielte erstmals zum Square und Contra Dance auf unter der Regie von Michael Braithwaite und Andreas Hennecke. Vorsicht vor Ansteckung mit dem Contra Virus! Bei den „Swinging Landavians“ sind etliche Mitglieder einschließlich des Callers bereits infiziert. Dort werden in Zukunft sicher noch mehr Contra Events für Feinschmecker angeboten, beispielsweise die Contra Convention in 2014.